

ZOOM SUR Sarrians



Pot d'accueil pour les nouveaux médecins. Jeudi dernier, dans la salle du conseil de la mairie, Anne-Marie Bardet, a organisé un pot d'accueil pour les deux nouveaux médecins installés sur la commune depuis le mois d'octobre. Le docteur Mustafa Heireche et le docteur Jean-Marie Ng Cheong Vee, deux médecins généralistes, ont réalisé le projet commun de s'installer à Sarrians. Ce moment convivial s'est déroulé en présence de Julie ALARY, coordinatrice de la "Communauté professionnelle territoriale de santé (CPTS) synapse Comtat Venaissin", accompagnée de Caroline Fourcade, pharmacienne et présidente du groupement. La CPTS et la maire ont travaillé en étroite collaboration pour favoriser la venue des deux jeunes médecins sur Sarrians.

Les élus et les professionnels de santé de la commune étaient invités à venir rencontrer les nouveaux médecins. Tous ont pu échanger en toute convivialité.

/PHOTO G.F.